

If conditions permit, gather everyone together into one room before attempting to escape. Children are easily lost in the confusion.

When escaping NEVER open the window before the door is closed behind you. This cuts down the draft which would help to spread the fire into your area of escape.

Fire drills should be carried out often enough so that everyone's role becomes automatic. Methods of evacuating children and sick or aged persons should be specially studied.

Everyone, including children, should know how to telephone the Fire Department and the number to call.

If in doubt, have the Post Security Officer check over your escape plan with you.

Fire Prevention

Remove all non-essential combustible material from your home.

Remove all combustible storage from attics and ceiling spaces.

Clear out old papers and magazines.

Clean out the basement.

Dispose of old clothing and furniture.

Si les conditions le permettent, réunissez-vous tous dans une pièce avant d'essayer de vous sauver. Les enfants se perdent facilement dans un tel désarroi.

Lorsque vous vous enfuyez, n'ouvrez JAMAIS la fenêtre avant que la porte ne soit close derrière vous. Ainsi éviterez-vous tout courant d'air qui permettrait à l'incendie de se propager jusqu'à l'endroit de sauvetage.

Les exercices d'évacuation devraient être pratiqués assez souvent de façon à ce que chacun puisse automatiquement jouer son rôle. Les méthodes d'évacuation des enfants et des personnes malades ou âgées devraient être étudiées avec minutie.

Chacun, y compris les enfants, devrait savoir comment appeler le service des incendies et en connaître le numéro de téléphone.

En cas de doute, demandez à l'agent de sécurité de la mission de vérifier avec vous votre plan de sauvetage.

Prévention des incendies

Débarrassez votre maison de tous les articles inutiles et inflammables.

Enlevez tous les produits inflammables entreposés au grenier et en divers endroits près du plafond.

Débarrassez-vous des vieux journaux et magazines.

Donnez un bon coup de balai au sous-sol.

Défaites-vous de vos vieux habits et meubles.